
Протокол №2 
общешкольной   конференции   

 от 17 сентября 2002г. 
Присутствуют: 

1. Делегаты родительских коллективов классов школы - 129 
2. Делегаты от работников школы - 31 
3. Члены Совета старшеклассников школы 
 

Повестка дня: 
1. Информация о состоянии дел в СШ №10 на начало учебного года. 
                                   Директор школы Ю.А.Тушканов. 
2. Отчет Совета школы о проделанной работе за год. 
                                    Председатель Совета – Острикова А.Ф. 
3. Выборы нового состава Совета школы. 
4. Принятие «Положения об органах ученического самоуправления». 
5. Отчет Благотворительного Фонда о проделанной работе. 
                                     Председатель фонда – Алексеева И.Н. 
 
По первому вопросу слушали директора школы Тушканова Ю.А. 
     Он уведомил собравшихся о результатах ЕГЭ выпускников и сказал, что 
наша школа заняла первое место в рейтинге среди школ с углубленным 
изучением математики и физики по результатам ЕГЭ. В прошлом учебном 
году был возрожден Совет школы, создан Попечительский совет, который 
возглавил Дроботов А.Н.- председатель городской думы города Тольятти, 
депутат от нашего округа. Благодаря работе Совета школы и 
Попечительского совета было начато улучшение материально-технической 
базы школы, сделан ремонт (частичный). Ю.А.Тушканов поблагодарил за 
помощь попечителей и вручил благодарственные письма Боргард Е.А., 
Желтоухову О.М., Голыгину С.С., Сазонову М.В., Квасову А.Ф., 
Журавлевой М.В., Бойкову А.Н., Корчагину П.В.. 
 
Решение: 

1. Информацию принять к сведению. 
2. Одобрить работу коллектива школы и органов соуправления в 
прошедшем учебном году. 

     Принято единогласно. 
 
По второму вопросу слушали председателя Совета школы Острикову А.Ф. 
Оотчиталась о проделанной работе возглавляемого ею Совета школы 2001-
2002 учебном году. 

1.Усилиями родителей - членов Совета школы было получено решение 
мэрии о выделении мебели и оборудования для школьной столовой. 
То, что имелось в школе, уже не подлежало ремонту, т.к. давно 
выработало свой ресурс. 
3. Несколько раз в год в школьной столовой проводился витаминный 
день для всех учащихся СШ  №10. 



4. В школе проводилась «Бизнес-игра», организаторами которой 
стали учащиеся из совета школы и старшеклассники. На высоком 
эмоциональном и трудовом подъеме прошла эта акция. Дети очень 
много сделали для благоустройства школы. 

5. Совет школы тесно сотрудничал с Благотворительным фондом 
«Константа Плюс» (рассматривался вопрос о приобретении 
техники (две видеодвойки), награждение победителей Олимпиад, 
финансирование «Бизнес-игры» (поощрение отличившихся 
классных коллективов). 

6. Члены Совета школы принимали участие в заседании 
педагогического совета по поводу внешнего вида учеников; 
принимали участие в работе попечительского Совета. 

 
Решение: 
       1. Утвердить отчет о проделанной работе Советом школы. 
       2. Признать работу Совета школы удовлетворительной. 
Принято единогласно. 
 
  По третьему вопросу слушали Кудашеву М.Ф. – зам. директора по УВР. 
 
Необходимо провести довыборы в Совет школы. Делегаты конференции     
обсудили предложенные кандидатуры. 

 
Решение: 
       1. Избрать Совет школы в следующем составе: 

1. Тураева А. (ученица 11А) 
2. Алексеева Н. (ученица 10А) 
3. Кудинов П. (ученик 8А) 
4. Потапова А. (ученица 9А) 
5. Бардзимашвили Л.И. (8А) 
6. Годяцкая Т.В. (9А) 
7. Лазарева И.М. (11А) 
8. Мухамедова Т.В. (6А) 
9. Иванова Л.В. (учитель) 
10.  Иваева С.А. (учитель) 
11.  Ефремова И.В. (учитель) 
12.  Дерябина И.Г. (учитель) 
13.  Грызунова З.А. (завхоз) 

2. Открытым голосованием председателем совета школы была избрана 
Бардзимашвили Л.И.  
3. Заседания совета школы решено проводить в последний четверг каждого 
месяца в 18.00 
Принято единогласно. 
 
По четвертому вопросу слушали Фомичеву С.Ф. – зам. директора по ВР. 

Рассказала делегатам конференции об активной жизненной позиции 
старшеклассников. Они организуют и проводят в школе много интересных дел 



воспитательного и развлекательного характера, организуют трудовые дела. В 
классных коллективах активно действуют активы детей, организующие вместе 
с классными руководителями и родителями интересную внеклассную жизнь. 
Вместе с тем, интересы детей в ходе учебно – воспитательного процесса 
должен представлять свой, детский орган соуправления. Обратилась к 
делегатам конференции принять «Положения об органах ученического 
самоуправления», изложив редакцию данного документа. 
 
Решение: 

1. Принять «Положение об органах ученического самоуправления». 
Принято единогласно. 

 
По пятому вопросу слушали Алексееву И.Н. – председателя 
Благотворительного фонда. 

 Она отчиталась о работе Благотворительного Фонда, который начал свою 
работу с октября 2001 г.  
  Он был создан с целью оказания помощи педагогическому коллективу в 
создании материально – технической базы образовательного процесса в школе. 
За время работы в фонд поступило добровольных пожертвований 178 130 
рублей и 12 030 рублей пожертвовали на нужды школы спонсоры. Было 
куплено два моноблока, линолеум, наглядные пособия для кабинета 
математики; выделялись средства для премий учителям, стипендий лучшим 
ученикам, поздравлений учителей - юбиляров. 73 000 рублей были получены из 
резервного фонда мэрии на косметически ремонт школы. Личные средства 
попечителей составили 94 500 рублей.   
   В начале учебного года предстоят расходы по обустройству нового 
компьютерного класса (примерно 50 000 рублей), приобретение тепловой 
завесы у входной двери в школу, спортивного инвентаря; проведение 
экономической игры, награждение победителей олимпиад и т.д. 
    Делегаты конференции от родителей решили: 
Решение: 
     1. Одобрить работу Благотворительного фонда и продолжить его 
деятельность, как эффективную помощь в модернизации учебного процесса. 
 

2. Утвердить оплату охраны школы в сумме 15 рублей в месяц за 1 ребенка. 
 
 
 
 
 
 
Председатель                                                       Ю.А.Тушканов. 
 
 
 
Секретарь                                                              И.Г.Дерябина 
 


